

# Nationales Wochenende im Vallée de Joux

---

Die Herbstsaison ist in vollem Gange und so zogen die Schweizer OL-Läufer\*innen am Samstag in Scharen nach «Le Sentier» im Vallée de Joux. Mit dem Bustransport war der Weg an den Start kurzweilig und das Kleiderdepot hätte es dank dem sonnigen Wetter fast nicht gebraucht. Da die Startlisten regional gegliedert waren, ist man am Vorstart und auch im Wald vielen bekannten Gesichtern begegnet. Das Gelände lud zum Querlaufen ein, doch einfach war es auf keinen Fall. Nach dem OL konnten wir unsere Zimmer direkt neben dem WKZ beziehen. Das Nachtessen war organisiert und es schien, dass die Gemüselasagne allen geschmeckt hat. Zum Dessert kamen wir noch in den Genuss von Kuchen, die Raffi und Josua mitgebracht haben. Ein gemütlicher Abend mit Argüslers\*innen aller Altersklassen fand schliesslich ein Ende, als wir uns in die Betten legten, um am nächsten Morgen wieder fit zu sein. Das Frühstück assen wir in der Cafeteria der Eishalle mit Blick auf das Eisfeld, wo fleissige Sportler\*innen am Sonntagmorgen trainierten. Die Bahnen der LOM waren nicht minder fordernd als am Vortag, es galt im Postenraum die Argusaugen einzusetzen, um die Flagge zwischen den moosbesetzten Steinbrocken zu erspähen. Einigen Argüslers\*innen ist dies besonders gut gelungen, sie haben sich ihren Podestplatz verdient:



- 2. Natalia Gemperle DE
- 3. Kati Hotz D18
- 3. Oliver Grimm H45
- 3. Susen Grimm D45
- 3. Eva Martin D65